

Luis Laos



Las ruinas de Ricardo Palma serán protegidas gracias a la iniciativa vecinal. Lector sugiere que este y otros ejemplos sean imitados para preservar el patrimonio arqueológico.

## Elogian conservación del patrimonio arqueológico

Señores directores:

Ante el panorama de abandono en que se encuentra nuestro patrimonio arqueológico, grata sorpresa viene causando que en las últimas semanas por fin tanto las autoridades del INC, como de los municipios distritales y lógicamente los vecinos estén tomando conciencia sobre la necesidad de proteger el patrimonio de nuestro antepasados.

En el distrito de Ricardo Palma los vecinos, ante el secular abandono en que se encuentra su bella huaca, deci-

dieron tomar el 'toro por las astas' y demandaron la intervención tanto de las autoridades del INC como del municipio distrital. Ellos en una actitud digna de elogiar están dispuestos a colaborar con la mano de obra para ponerla en valor. Ojalá que las autoridades escuchen estos reclamos.

De otro lado, en Pueblo Libre los vecinos cansados de esperar durante varios años, también decidieron realizar una serie de actividades logrando cercar con una malla metálica la huaca del Panteón Chino. Qué buen ejemplo.

Por su parte, las autoridades del municipio de Santa Anita en estricto cumplimiento de la Ley de Municipalidades, desalojó a los invasores de una de sus principales huacas eliminado así el peligro de desaparición.

Estos hechos protagonizados por vecinos y autoridades deben servir de ejemplo para que similares acciones se tomen en otros lugares donde el patrimonio arqueológico está en peligro de desaparecer.

Atentamente,  
Jorge Fuentes.

57